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イナラハン・ミドルスクールの生徒と仲良くなりました 

　私はグアムで学んだ事が、たくさんあります。 
　まず、現地の人との交流です。ショッピングモールの店員
さんやイナラハン・ミドルスクールの生徒と交流したことで、い
ろいろな事が学べました。 
　イナラハン・ミドルスクールでは授業などで学んだ英会話や、
どうやって言えば良いのかわからない時はジェスチャーや単
語で、相手に通じるよう工夫しました。また、向こうの生徒は「Hi!」
や日本語で「コンニチワ！」と言ってくれたりして、日本と違っ
てとても明るく声をかけてくれました。私もそれに対し「Hi!」
と応え、それだけでコミュニケーションが取れたので、すごい
なと思いました。 
　またショピングモールでは、注文する時とか「これが欲しい
です。」と言う時は、勉強してきた事が活用できました。また、
買い物をしていてレジ袋が「もう少し欲しい」と思った時、言
葉がわからなかったですが、ジェスチャーで伝えることがで
きました。 
　食事では初めて見る食べ物がありました。ココナッツです。
私はココナッツは知っていたけれど、生を見たのは初めてで
した。ココナッツキャンディ作りの時、初めて食べましたが、ス
ポンジのようにふわふわして甘かったです。でも少しせっけ
んのような味もしました。ココナッツは初めて食べる味でした。
ココナッツの実が道路わきに普通に落ちていたりして、不思
議な光景でした。 
　また料理も肉系が多くて、特に肉のミンチみたいなものに、
酢のような酸っぱくてピリ辛の味付けをした料理が、いろい
ろなお店にあり、私にとってそれがすごくおいしかったです。
魚の料理もたくさんあって、南国風な料理でした。 
　また、マナーなどにも気をつけました。バイキングではあま
り多く取りすぎると、食べられなくなり残してしまいそうなので、
いろいろなグアムの料理を食べられるように、いろいろな料
理を少しずつ取りました。グアムの料理はとてもおいしかっ
たです。 
　マリン体験では、グアムのきれいな海でたくさん学ぶこと
がありました。海にはゴミとか無く、「すごいな」と思いました。
海の中には日本では見たことが無い生物とか魚がいっぱい
いました。また、なまこが大量にいてちょっと気持ち悪かった
です。 
　このグアム研修で文化や習慣など、日本との違いに驚きま
した。グアムの良さもたくさん発見できました。この研修で学
んだ事を学校などで活かせるようにしたいです。 

　僕は町の代表として、海外派遣事業でグアムに行ってき
ました。海外は初めてだったので、とてもわくわくドキドキして
いました。行ってみると３泊４日はあっと言う間でしたが、とて
も楽しかったです。 
　一日目はグアムに向けて出発しました。３時間も飛行機に
乗ったのは初めてです。グアムでの入国手続きがとても長く、
それに腹痛もあり、つらかったです。ホテルに着いてガーデ
ンバーベキューをしました。現地でお米を食べた時、日本の
お米の方がおいしい事に気づきました。 
　二日目は、イナラハン・ミドルスクールに行きました。学校で
は『GAVEN』という子と友達になりました。年も同じです。
自分の英語力を試すチャンスだと思いましたが、なかなかさ
っぱりで、相手の話す事がよくわかりませんでした。僕の力
はまだまだだなと思い、恥ずかしかったです。せっかく仲良く
なったけど、すぐお別れだったのでさみしかったですが、メー
ルアドレスや住所を教えたので連絡できるのが、楽しみです。 
　グアムでの思い出の一つとなった雨の中の「サンセットク
ルーズ」では、照明を赤くしてみんでダンスをし盛り上がりま
した。おかげで『Y.M.C.A』が好きになりました。 
　三日目は海に行きました。イルカウォッチングでは船が大き
く揺れて、寝不足もあり酔ってしまいましたが、野生のイルカ
が群れを作って泳いでいる所を生で見れて良かったです。
ビーチではバナナボートもスリルがあって楽しかったですが、
一番シュノーケリングが心に残っています。グアムの海にい
るたくさんの種類の魚やサンゴを間近で見る事ができて感
動しました。 
　四日目はグアムを観光し、ショッピングに行きました。 
　マイクロネシアモールでの昼食で、驚いたのはドリンクのL
サイズがとてつもなく大きいことです。Mサイズでも大きいの
にLサイズなんて飲み切る事ができませんでした。 
　ABCストアでは、たくさん買い物をしました。珍しいものや
日本に売っていないものがたくさんあり、おもしろかったです。 
　でも、やっぱり僕は一緒に行った二年生の男子と遊んだ
時が、一番楽しい気がしました。一緒にシュノーケルをしたり、
ホテル内でみんなで集まって遊んだりしました。 
　僕はこの事業に参加することができてとても良かったと思
います。しゃべった事も無い子と仲良くなれたし、国際的視
野が広くなりました。とても良い事業なので、これからも続け
てもらいたいです。 
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